

きらら通信

こちら校長室



令和3年度

令和3年10月27日
京都市立修学院小学校
校長 村山 雅彦
TEL : 075-781-4439

運動参観

ありがとうございました。

10月15日（金），さわやかな秋空の下，運動参観を行いました。感染症拡大防止のために形を工夫して実施いたしました。駐輪場整理でお世話になりましたPTAの皆様，ご参観いただきました保護者の皆様，ご理解，ご協力をいただき誠にありがとうございました。

昨年から断続的に続く制限された活動の中，子どもたちは集中力を保ち，大変立派でした。全市的に9月中は各クラスでの練習をし，学年全体で練習をしたのは10月になってからでした。

当日は，さすが修学院の子どもたちです。躍動感あふれるリズムダンス，力強くシンクロした民舞，なかまと作戦を考えた競技，チームで創作した踊り，自分たちの記録更新に工夫して挑戦したリレー，曲に合わせ静と動が見事にマッチした優雅な演技。体いっぱい，力いっぱいに自分たちの思いを表現する姿。まさにその姿は「全力」。見事な出来栄えでした。また，この日を迎えるまでには，それぞれに多くのドラマがあったに違いありません。子どもたちが仲間や先生と共に互いに支え合い，高め合い，磨き合いかけがえのないものを作り上げていく姿にはいつも感動し，心からの拍手を贈らずにはいられません。



「安全教育」～授業研究～

修学院小学校では，安全教育を大切にしています。「危険予測トレーニング」といって，子どもたちが想像力を働かせ，身の周りに潜む「危険」を予測し，安全な行動ができるようにしています。さらには，各教科で安全にかかわる内容を取り上げ，教科の特性を生かしながら安全について考えることもしています。

9月には2年生が生活科の授業を校内の教職員に公開し，11月には4年生が総合的な学習の時間を公開します。いずれも修学院小学校内外の安全について考えるもので，児童が安全について当事者意識をもつて行動できるよう研究を進めてまいりたいと考えています。

修学院小学校 PTA

第37回「あそびの学校」

10月30日（土）から11月14日（日）まで，修学院小学校 PTA 主催 第37回「あそびの学校」が開催されます。今年も，昨年と同じく密を避けるためにオンラインでの開催です。大変工夫されていて素晴らしい内容にしてくださっています。PTAの皆様，各団体の皆様，子どもたちのためにご尽力いただき本当にありがとうございます。

